

Estimado Comité de Admisiones,

Tuve el placer de enseñar a _____ en su clase de inglés de honores de 11° grado en la Escuela Secundaria Mark Twain. Desde el primer día de clases, _____ me impresionó con su capacidad para articular conceptos y textos difíciles, su sensibilidad a los matices de la literatura y su pasión por la lectura, la escritura y la expresión creativa, tanto dentro como fuera del aula. _____ es una talentosa crítica literaria y poeta, y tiene mi más alta recomendación como estudiante y escritora.

_____ tiene talento para considerar las sutilezas dentro de la literatura y el propósito detrás de las obras de los autores. Produjo un extraordinario trabajo de tesis de un año de duración sobre el desarrollo de la identidad creativa, en el que comparó obras de tres períodos de tiempo diferentes y sintetizó perspectivas culturales e históricas para informar su análisis. Cuando se le pidió que defendiera su tesis frente a sus compañeros, _____ habló de manera clara y elocuente sobre sus conclusiones y respondió a las preguntas de manera reflexiva. Fuera del aula, _____ se dedica a sus actividades literarias, especialmente a la poesía. Publica su poesía en la revista literaria de nuestra escuela, así como en revistas en línea. Es una persona perspicaz, sensible y profundamente consciente de sí misma impulsada a explorar el arte, la escritura y una comprensión más profunda de la condición humana.

A lo largo del año, _____ fue una participante activa en nuestras discusiones y siempre apoyó a sus compañeros. Su naturaleza afectuosa y su personalidad le permiten trabajar bien con los demás en un entorno de equipo, ya que siempre respeta las opiniones de los demás, incluso cuando difieren de las suyas. Cuando tuvimos un debate en clase sobre las leyes de armas, _____ optó por hablar del lado opuesto a sus propios puntos de vista. Explicó que su elección fue motivada por el deseo de ponerse en el lugar de otras personas, ver los problemas desde una nueva perspectiva y obtener una idea más clara del problema desde todos los ángulos. A lo largo del año, _____ demostró esta apertura y empatía por las opiniones, los sentimientos y las perspectivas de los demás, junto con un agudo poder de observación, cualidades que la hacen sobresaliente como estudiante de literatura y escritora en ascenso.

Estoy seguro de que _____ seguirá haciendo cosas grandes y creativas en su futuro. La recomiendo ampliamente para la admisión a su programa de pregrado. Ella es talentosa, cariñosa, intuitiva, dedicada y enfocada en sus actividades. _____ constantemente busca comentarios constructivos para poder mejorar sus habilidades de escritura, que es una cualidad rara e impresionante en un estudiante de secundaria. _____ es realmente una persona sobresaliente que impresionará a todos los que conoce. No dude en ponerse en contacto conmigo si tiene alguna pregunta en callmeclemens@gmail.com.

Sinceramente,

*Sra. Scribe
Maestra de Inglés
Escuela Secundaria Mark Twain*